

企業TVCM「この上ない一年」篇年始放映のお知らせ

サッポロビール（株）は、企業TVCM「この上ない一年」篇を2017年1月2日より全国で放映します。

140年の歴史を持つサッポロビールは、あらゆる乾杯の場での幸せな笑顔のために、原料や製法にこだわった確かなおいしさをお届けしてきました。新年や結婚式といった縁起のいいハレの日から、誕生会などの大切なプライベートの時間、四季折々の楽しいイベントなど、この上ない幸せなひと時には、やはりビールが似合います。

2017年もサッポロビールの製品と共に「この上ない、幸せ」を感じて過ごしていただきたい、という思いを込めて制作しました。

記

1. タイトル

企業広告「この上ない一年」篇 60秒

2. 放映開始

2017年1月2日～

3. エピソード

ビールそのものは登場させずに、ビールの魅力をお伝えする今回の“エア・ビール”という企画。滝川さん、井ノ原さんはもちろんのこと、スタッフたちもどんなCMが出来上がるのか想像できないなかでの撮影となりました。お二人が仲間と集まる新年のお祝いのシーンでは、実際にビールがあるかのような盛り上がりで、だんだん手の中にグラスが見えてくるような、とても自然な演技を見せてくださいました。

“エア・ビール”はシチュエーションによって、大きさの異なるグラスや缶が登場します。「No.1エアビールかも！？」との声が集まったのは、外国人カップルが松茸に舌鼓をうつ料亭の女将さん。瓶ビールで注ぐ様子を、上手に再現してくれました。

4. プロフィール

《出演者》

【滝川 クリステル（たきがわ くりすてる）】

1977年10月1日生まれ。 フランス・パリ出身。

2000年 共同テレビジョン所属。

2001～2009年 フジテレビ「ニュース JAPAN」のキャスターを担当。

2009年 フリークリスターに転身。

2010～2013年 フジテレビ「Mr. サンデー」のキャスターを担当。

現在、J-WAVE「NIPPON EXPRESS SAUDE! SAUDADE...」パーソナリティーを務める。

2013年、東京2020オリンピック・パラリンピック招致“Cool Tokyo”アンバサダーを経て、現在、東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会・顧問。

「地球いきもの応援団」「WWF（世界自然保護基金）ジャパン」顧問、「世界の医療団」親善大使なども務めており、2013年1月には、フランスの芸術文化勲章シュバリエを受章。2014年5月には「一般財团法人クリステル・ヴィ・アンサンブル」を設立し、動物保護・生物多様性保全に尽力している。

【井ノ原 快彦（いのはら よしひこ）】

1976年 5月17日生まれ。

1995年 V6としてCDデビュー。

2010年 NHK「あさイチ」のキャスターに就任。

2014年 NHK紅白歌合戦初出場（V6）。

2015年 テレビ東京「出没！アド街ック天国」の宣伝部長に就任。

NTV「24時間テレビ38『愛は地球を救う』」メインパーソナリティー（V6）に就任。

第66回NHK紅白歌合戦 白組司会に就任 V6として2回目の出場。

NHKの情報番組「あさイチ」（平日08:15～9:54）のキャスター、テレビ東京「出没！アド街ック天国」の宣伝部長として出演中。

数々のテレビドラマ、バラエティ番組、舞台に出演し、性別、年代を超える幅広い層の人々から人気を博している。



以上